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REVISTAM-SE DA IMUNIDADE 
ESPIRITUAL TAMBÉM!

Amados irmãos e irmãs, já 
passamos mais de dois meses 
em quarentena. Durante esse 
tempo de pandemia, ouvimos 
tanto falar das coisas que podem 
aumentar a imunidade do corpo 
humano para combater o novo 
coronavírus. Muitas mensagens 
estão sendo circuladas a 
respeito disso e muitos de nós 
levamos isso a sério e fazemos

aquilo que é bom para o corpo. Por exemplo, somos 
orientados a comer alimentos saudáveis que ajudam a manter 
uma boa saúde, como vegetais, legumes, alho, gengibre, 
limão, ovos, frutas, peixes e outros. Estamos fazendo boas 
escolhas para aumentar a imunidade, o que parece ter um 
papel principal no enfrentamento da pandemia. Sabemos 
também que alimentos devemos evitar porque podem 
apresentar efeito contrário para a imunidade. Assim sendo, 
nós estamos de parabéns, porque fazemos tudo isso pela 
preservação da vida. Porém, existe um feito mais importante 
e que pode nos proteger da pandemia... É isso que quero 
sublinhar nesta minha mensagem.
Quero falar da imunidade espiritual. O que é isso? Bem 
simples: buscar por todo tempo a presença de Deus, pois 
algumas vezes deixamos de lado essa imunidade espiritual. 
Nós acreditamos em Deus, Uno e Trino, esse Deus que nós 
abraçamos servir pelo batismo, com todo o coração, com toda 
a alma e com todo o entendimento. Essa busca pela 
Santíssima Trindade que vai nos dar vida em plenitude. Uma 
pergunta: como podemos aumentar a imunidade espiritual? 
A resposta é muito simples: Estar ligados sempre com Deus, 
como o profeta Isaias nos orienta - "Buscai o Senhor 
enquanto se pode achar, invocai-o enquanto está perto".
(Is 55; 6)
Uma busca constante e perseverante por Deus, não somente 
neste tempo da pandemia, também serve para o 
enfrentamento de todo mal que nós cometemos todos os dias 
da nossa vida. Sabemos que o mau alimento prejudica a 
imunidade do corpo humano, e assim também como todo 
pecado, como a nossa raiva, o ódio, a vingança, a calúnia, a 
divisão, o preconceito, a mentira e a falsidade contribuem 
muito para a queda da imunidade espiritual. Portanto, irmãos 
e irmãs, convido todos a buscar, em primeiro lugar, a 
imunidade espiritual, por meio dos sacramentos, da 
celebração eucarística, da escuta da Palavra de Deus, 
fazendo caridade mesmo que seja em ambiente virtual. São 
ações muito importantes já que, assim que a pandemia se for, 
poderemos voltar a vivenciá-las presencialmente.  Em 
segundo lugar, busquemos também outros alimentos para 
aumentar a imunidade material no combate ao novo 
coronavírus.

Que Deus abençoe e guarde vocês; que Ele mostre a sua 
face e se compadeça de vocês; que volva para todos o seu 
olhar e lhes dê a sua paz.

Cuidem-se. Abraços fraternos.

A jaculatória colocada como início desta 
mensagem, é repetida constantemente por 
todos os cristãos que cultivam a devoção ao 
Sagrado Coração  de Jesus, cuja festa 
comemoramos neste mês.  
O Coração de Jesus é o foco do AMOR.

A devoção ao Sagrado Coração de Jesus é a devoção que vem 
do AMOR, que se dirige ao AMOR como fim, que emprega o 
AMOR como meio.  Celebrando este grande AMOR de Deus por 
nós, somos convidados a renovar nossa devoção a Jesus, 
manifestando concretamente na vivência deste AMOR na família, 
na Igreja Doméstica, na partilha do Pão, na alegria de celebrar em 
comunidade a Eucaristia, Vida de Jesus entregue por nós. 
"Senhor, que dais prova do vosso poder quando perdoais e Vos 
compadeceis..."
"É próprio de DEUS usar de misericórdia, e isto, se manifesta de 
modo especial a sua ONIPOTÊNCIA. (palavras de São Tomás de 
Aquino).  DEUS permanecerá para sempre na História da 
Humanidade como aquele que está presente, aquele que é 
próximo, providente, santo e misericordioso.  Nas parábolas 
dedicadas à misericórdia, Jesus revela a natureza de Deus como 
a de um Pai que nunca se dá por vencido enquanto não tiver 
dissolvido o pecado e superada a recusa com a compaixão e a 
misericórdia, por que a misericórdia é apresentada como força que 
tudo vence, enche o coração de amor e consola com o PERDÃO.    
Interpelado por Pedro sobre quantas vezes fosse necessário 
perdoar, Jesus respondeu: "Não Te digo sete vezes, mas até 
setenta vezes sete.(Mt 18.22)
                            (trechos da Bula Misericordiae Vultus - Papa Francisco)
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OR

SANTO DO MÊS

O único relato bíblico do nascimento de João Batista vem 
do Evangelho de Lucas. Os pais de João, Zacarias, um 
padre judeu e Isabel, não tinham filhos e ambos já eram 
idosos. Durante a ida de Zacarias para servir no Templo em 
Jerusalém, o Arcanjo Gabriel apareceu e anunciou que ele 
e sua esposa dariam à luz um filho e que eles deveriam 
chamá-lo de João. No entanto, porque Zacarias não 
acreditou na mensagem de Gabriel, ele ficou sem palavras 
até a época do nascimento de João e de repente ele falou, 
"O nome dele é João"  e recuperou sua capacidade de falar 
(Lucas 1: 5-25;1: 57-66). Após a obediência de Zacarias ao 
mandamento de Deus, ele recebeu o dom de profecia e 
predisse ao futuro ministério de Jesus que essa profecia 
formava o texto do cântico de Benedictus ou Cântico de 
Zacarias. 
A Natividade de João Batista em 24 de junho acontece três 
meses após a celebração em 25 de março da Anunciação, 
quando o anjo Gabriel disse a Maria que sua prima Isabel 
estava no sexto mês de gravidez e seis meses antes da 
celebração do nascimento do Natal de Jesus. A Natividade 
de João Batista antecipa a festa do Natal e é também um 
dos festivais mais antigos da igreja cristã, sendo listado pelo 
Concílio de Agde em 506 como um dos principais festivais 
da região, onde era um dia de descanso e, como o Natal, 
era celebrado com três Missas: uma vigília, ao amanhecer e 
ao meio-dia. 
Normalmente, o dia da morte de um santo é geralmente 
comemorado como seu dia de festa, porque marca sua 
morte natalis, ou "aniversário", na vida eterna. A essa regra 
existem duas exceções notáveis: o aniversário da Bem 
aventurada Virgem Maria e o de João Batista. Segundo a 
tradição e os ensinamentos católicos, Maria estava livre do 
pecado original desde o primeiro momento de sua 
existência, enquanto João foi purificado do pecado original 
no ventre de sua mãe. 
A Natividade, é um dia de festa cristã comemorando o 
nascimento de João Batista, embora não seja um feriado 
público generalizado, é uma festa litúrgica de alto nível, 
mantido nas igrejas católica romana, anglicana e luterana. 

Natividade de São João Batista - 24 de junho

Os apóstolos continuaram a se reunir na mesma sala da última 
Páscoa junto ao Senhor. Na sala no piso superior, onde o 
ressuscitado apareceu para eles em duas ocasiões. Depois da 
ascensão de Jesus, os apóstolos, algumas mulheres, seus 
parentes perseveravam ali em oração. Nossa Senhora estava 
com eles. Os onze se alojaram ali. (Cf. At 1,12-14) Atendiam à 
recomendação de Jesus de que não se afastassem de 
Jerusalém, mas esperassem o prometido pelo Pai.
A segunda festa importante dos judeus era, e ainda é, a festa 
das (sete) Semanas, em hebraico Shavuot. Antes festa das 
colheitas, foi unida, mais tarde, à recordação da aliança do 
Sinai, onde Moisés recebe as tábuas da Lei. Em grego se 
chama Pentecostes, quinquagésimo dia (a partir da Páscoa). 
O autor dos Atos dos Apóstolos localiza num dia de Pentecostes 
a descida do Espírito Santo sobre as pessoas reunidas no 
cenáculo. "De repente veio do céu um ruído semelhante ao 
soprar de impetuoso vendaval, e encheu toda a casa onde eles 
se achavam. E apareceram umas como línguas de fogo, que se 
distribuíram e foram pousar sobre cada um deles. Todos ficaram 
cheios do Espírito Santo e começaram a falar em outras línguas, 
conforme o Espírito os impelia". (At 2,1ss) 
O ruído e as palavras dos apóstolos atraíram a atenção da 
multidão presente em Jerusalém. Gente de diversas regiões do 
mundo se admirava de ouvir, falando nas suas línguas 
maternas, aqueles galileus. Pedro, então, fica de pé, levanta a 
voz, pede a atenção de todos e faz sua primeira pregação. 
Explica o que está acontecendo, anuncia Jesus, o crucificado 
que foi ressuscitado, que é Messias e Senhor. Tocados no 
coração, umas três mil pessoas aceitaram as palavras de Pedro 
e pediram o batismo. Nascia a Igreja. 
Pentecostes não é só uma festa do passado a ser lembrada. 
Pentecostes é uma realidade para todos que recebemos o 
Espírito Santo no batismo e na crisma. Como aos apóstolos ele 
nos auxilia na nossa fraqueza, nos anima, inspira nossas 
preces, palavras e ações, nos desaloja e nos leva a sair para 
anunciar Jesus.

PENTECOSTE

Moacir Nunes de Castro
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Você poderá utilizar o seu cartão 
de crédito e ou débito.

Livros,imagens, 
terços,calendários,
agendas e muitas
novidades.

FONOAUDIOLOGIA - ORIENTAÇÃO PROFISSIONAL
PSICANÁLISE - PSICOTERAPIA - ARTETERAPIA

PSICOPEDAGOGIA - TERAPIA DE FAMÍLIA

Em junho retornamos ao período do Tempo Comum.

Dia 7, Solenidade da Santíssima Trindade
Disse Jesus a Nicodemos: "Deus amou tanto o mundo que entregou o seu Filho único, para que todo o que nele crer 
não pereça, mas tenha a vida eterna".

Dia 11, Solenidade do Corpo e Sangue de Cristo
Disse Jesus à multidão dos judeus: "Eu sou o pão vivo descido do céu. Quem comer deste pão viverá eternamente. 
O pão que eu darei é a minha carne para a vida do mundo".

Dia 14, Décimo Primeiro Domingo do Tempo Comum
Ao ver a multidão cansada e abatida, como ovelhas sem pastor, Jesus teve compaixão e disse aos discípulos: "A 
colheita e grande, mas poucos os operários! Pedi, pois, ao Senhor da colheita que envie operários para sua 
colheita". 

Dia 19, Solenidade do Sagrado Coração de Jesus
Disse Jesus: "Vinde a mim todos os que estais cansados sob o peso do vosso fardo e eu vos darei descanso. 
Tomai sobre vós o meu jugo e aprendei de mim, porque sou manso e humilde de coração, e encontrareis descanso 
para vossas almas, pois o meu jugo é suave e o meu fardo é leve". 

Dia 21, Décimo Segundo Domingo do Tempo Comum
Disse Jesus a seus discípulos: "Não tenhais medo dos homens. Não há nada de encoberto que não venha as ser 
descoberto, nem de oculto que não venha a ser revelado".

Dia 29, Solenidade de São Pedro e São Paulo
Disse Jesus a Simão Pedro: "Simão, filho de João, tu me amas mais do que estes?" Pedro respondeu: "Sim, Senhor, tu 
sabes que te amo." Jesus lhe disse: "Apascenta os meus cordeiros".

A adoração do Santíssimo Sacramento nas comunidades e a aclamação nas procissões são a 
continuação do culto que prestamos à presença de Jesus na Eucaristia. " CORPUS CHRISTI" é 
uma palavra de língua latina. Quer dizer "o Corpo de Cristo". Fala-se também "Corpo de Deus". 
Outros dizem simplesmente Santíssimo Sacramento ou Eucaristia, embora a Eucaristia não seja 
apenas o Pão e o Vinho consagrados, isoladamente, mas toda a celebração da Ceia do Senhor. 
"Eucaristia" quer dizer ação de graças, exultação plena da vida na total comunhão com Deus. A 
Eucaristia existe desde o dia em que Jesus celebrou a Ceia com os Apóstolos, na quinta-feira 
santa, pois daí por diante a Igreja vem celebrando a Eucaristia todos os dias. Mas a festa de 
"Corpus Christi", com procissão pelas ruas, a bênção do Santíssimo Sacramento, começou a ser 
realizada há mais de oitocentos anos.

A FESTA DE CORPUS CHRISTI

Pela primeira vez foi feita na cidade de Liége, na Bélgica, a pedido de Juliana Mont Corlinot. Esta devota da Eucaristia quis prestar 
uma homenagem a Jesus Sacramentado. Então, pediu para o bispo de Liége fazer uma procissão pelas ruas da cidade, levando a 
Hóstia consagrada. O bispo concordou, e a procissão eucarística foi realizada solenemente, com muita piedade. Depois de 1264, o 
Papa Urbano IV mandou que se fizesse uma procissão em toda a Igreja. Aí se espalhou por todo o mundo, como fazemos ainda 
hoje. Trata-se de uma homenagem solene e pública a Jesus, com um sentido de unidade de todos os cristãos. 
No Brasil, a tradição de se enfeitar as ruas e as igrejas, com arte e fé, por onde passa a procissão com o Santíssimo Sacramento, 
começou em Ouro Preto, Minas Gerais, se estendendo hoje por praticamente todas as cidades do país.
A festa da Eucaristia deveria ser no dia de sua instituição: quinta-feira santa, mas como a Semana da Paixão não é um tempo 
oportuno para festas, então, a festa da Eucaristia é celebrada na quinta-feira após o domingo da Santíssima Trindade.
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HORÁRIO DAS MISSAS
Na Matriz: Laranjeiras, 519               
De segunda a sab às 8h e 18h

 
Domingo: 9h, 11h e 18h

  : Nas Comunidades
 N. Sra. Aparecida (Laranjeiras, 336) – Sábados às 19h e quartas-feiras às 19 horas                                                   
Santo Antônio - (Amapolo/Coroado) – 2º e 4º Domingos às 10h
Santa Luzia – 1º e 3º domingos – 10h  /  2º e 4º domingos – 8h30m

CONFISSÕES E ORIENTAÇÃO ESPIRITUAL
Pe. Nathan - Terças-feiras: das 14h30m às 16h30m -  Quintas-feiras: das 9h30m às 11h30m                               

 Paróquia:   - Pároco - Padre Nathan - abnathan@gmail.com - facebook - paroquia cristo redentor-laranjeiras.           admcredentor@gmail.com

DIZIMISTAS ANIVERSARIANTES - JUNHO

HORÁRIO DA SECRETARIA
Segunda das 14h às 18h. Terça a Sexta de 8h às 12 e de 14h às 18h. Sábado das 8h às 12h e Domingo das 8h30min às 12h30

Rua das Laranjeiras, 519, Laranjeiras, Rio de Janeiro/RJ – Tel. 2558-5179. 
SITE - www.cristoredentor-rj.com.br         FACEBOOK - Paróquia cristo Redentor - Laranjeiras        

 INSTAGRAM - vozredentor                
Para se comunicar com: Redação de  “A VOZ DO REDENTOR” – voz.redentor@gmail.com

YOUTUBE - Paróquia Cristo Redentor-RJ

BRADESCO - Agência 1745  C/C 25.657- 9
CNPJ 33.593.575/0118-25.

02-MARIA APARECIDA V.DE MELO
03-CARMELINA MARIA D.C.MENDES / MARIA DE LOURDES DE VALOIS CORREA
     NATAHYL MAGALHÃES DE OLIVEIRA
04-MARIA STELLA ROCHA BRAGA / MARLI CONSOLAÇÃO COUTO
07-CLAUDIO DE LIMA CAMPOS / REGINA CELI RIBEIRO DA SILVA
10-NATANAEL PEREIRA MARTINS
14-TEREZINHA DE OLIVEIRA CORDEIRO
15-MARIA IMACULADA XAVIER DE BARROS

18-MARIA DO CARMO SOUSA MARINHO
20-IRMA MARLENE SCHOFFER WANKE
21-LUIZ EDUARDO CORTEZ D.ROCHA LIMA
23-MARCOS GUEDE VENEU
23-LUCAS DOS REIS MONTENEGRO
25-MARIA DO CARMO ROCHA LISBOA
26-HELIO FERRAIUOLO BRAGA
28-ANTONIO ROBERTO N.TELLES DE MENEZES

     Nesse tempo de pandemia do COVID-19, em que as pessoas devem se preservar mantendo 
o afastamento social, a Igreja, apesar dos templos fechados, não se distanciou dos fiéis, nem os 
deixou desamparados.  Os padres de nossa paróquia continuam atendendo espiritualmente os 
necessitados, mesmo que remotamente, e transmitindo missas e celebrações pelas redes 
sociais. 
      Contudo, com a virada do mês, os boletos referentes à  luz, água,  gás, telefone, salários e 
encargos sociais de empregados, chegam e precisam ser quitados e com isso já é possível 
sentir o impacto na receita.
     Também nós, paroquianos, devemos nos adaptar à nova situação, comparecendo 
mensalmente com nossas ofertas e dízimo, deixando-os em envelope na portaria do 
estacionamento ou depositando-os diretamente na conta bancária da paróquia, abaixo descrita:

DÍZIMO, PARTILHA 
E AMOR EM 

TEMPOS DIFÍCEIS

O Dizimista, consciente 
é um cristão em 

perfeita sintonia com 
Deus.

O momento de pandemia que estamos vivendo, embora não seja nada fácil, 
veio para nos proporcionar uma reflexão sobre a vida e sobre como o ser 
humano tem a capacidade de se reinventar em meio ao caos. Nosso Encontro 
de Jovens com Cristo (EJC-MCR) é a prova disso.

  

Para o ano de 2020, os representantes do grupo haviam preparado um 
planejamento variado e repleto de atividades, tais como viagens, aulas de 
música, ações sociais, esportes ao ar livre. Momentos de adoração, formação 
espiritual e aprofundamento. E infelizmente, de uma hora para outra, o caminho 
precisou ser modificado. As atividades, que eram todas presenciais, precisaram 
ser interrompidas, e nossa realidade passou para o mundo virtual. 

JUVENTUDE E A ATUAÇÃO CATÓLICA

Que a alegria do Senhor seja a nossa força! 
A paz de Cristo!

Raquel Cavalcante                          

Porém, entendemos que nosso papel vai além da presença física. Que o mais importante é evangelizarmos a juventude e 
exercitarmos a missionariedade que aprendemos com Santa Teresinha do Menino Jesus, sendo indiferentes os meios pelos quais 
realizamos esse serviço. Enxergamos que é nesse momento que os nossos jovens mais precisam de amparo emocional e 
espiritual, para que mantenham a chama do Espírito Santo queimando em seus corações e a referência de igreja como casa, ainda 
que distante. Em meio ao caos, nos unimos e nos reinventamos. Expandimos nosso trabalho nas redes sociais do grupo e nos 
tornamos canal de esperança para tantos corações que estão fragilizados. 
Hoje, após precisarmos adiar o nosso primeiro encontrão do ano, que é o final de semana onde recebemos mais jovens em nosso 
grupo, conseguimos observar que o nosso ardor missionário encontra-se ainda maior. Cresceu o nosso anseio em partilhar com o 
próximo tudo que vivemos com tanta intensidade diariamente na paróquia. Porque, embora, muitos acreditem que os jovens de 
hoje só "querem viver no celular e em redes sociais", quando nos colocamos a servi-los percebemos que tudo que eles mais 
precisam é de um refúgio para chamar de seu lugar no mundo. E o EJC tem essa representatividade, através do amor e das 
experiências de vida em comunidade que cultivamos no grupo. 
Aproveitamos este espaço para apresentarmos um pouco do serviço que desenvolvemos dentro da pastoral. 
Atualmente, o EJC tem 5 sub-pastorais que funcionam ativamente. Trabalhamos o corpo, as funções motoras, a união e o trabalho 
em equipe na Pastoral do Esporte. Na Pastoral da Boa Ação, cultivamos a caridade, que é tão exercida dentro da nossa Igreja 
Católica, através de ações como o nosso conhecido Sopão e tantas outras. Temos a Pastoral da Oração e Liturgia, onde 
oferecemos o contato com a nossa fé de maneira mais íntima, através do conhecimento e da experiência, seja por meio de 
orações, terços em grupo, adorações ou viagens a destinos católicos. Na Pastoral da Comunicação, buscamos trazer novas ideias 
que sejam jovens e que tratem sobre a comunidade ou a Igreja. Na Pastoral da Música, além de ofertarmos o aprendizado de 
instrumentos, desenvolvemos a importância da música no contexto religioso e litúrgico. 
E para este momento Deus nos diz "Sede alegres na esperança, pacientes na tribulação e perseverantes na oração". Rm 12:12   

Raquel Cavalcante é dirigente do
Encontro de Jovens com Cristo

Matriz Cristo Redentor

 


